



„ICH- GEFÜHL“

Eine Ausstellung organisiert von

Impulse
geben!

Evangelische
Erwachsenenbildung
Kirchenbezirk Villingen

QUELLENLAND
SCHWARZWALD
BAAR-KREIS

Landratsamt
Schwarzwald-Baar-Kreis

Evangelische
Erwachsenenbildung
im Kirchenbezirk
Villingen



Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR SOZIALES UND INTEGRATION

Unterstützt durch das Ministerium für
Soziales und Integration aus Mitteln des
Landes Baden-Württemberg.
Gefördert im Rahmen des Landesprogramms
„Engagiert in BW II“.

Wir bedanken uns recht herzlich bei den
teilnehmenden Geschäften.
In Zusammenarbeit mit der Fotografin
Ingrid Vielsack und Partnern des Projektes
„Ich-Gefühl“ der Evangelischen
Erwachsenenbildung Ortenau.

Infos zu den Interkulturellen Wochen unter:
www.lrasbk.de/interkulturelle-woche



QUELLENLAND
SCHWARZWALD
BAAR-KREIS

Bilder: © Ingrid Vielsack



26.09.
BIS 18.10.

FOTOAUSSTELLUNG „ICH-GEFÜHL“

Im Rahmen der Interkulturellen Wochen im Schwarzwald-Baar-Kreis



Die Fotoausstellung „Ich-Gefühl“ ist das sichtbare Ergebnis eines einjährigen Projekts der Evangelischen Erwachsenenbildung zur Stärkung des Selbstwertgefühls geflüchteter Frauen in Deutschland. Hierzu experimentierten neunzehn Frauen aus aller Welt mit ihrem Erscheinungsbild, mit Farben und Kleidung, mit Mimik und Gestik. Sie durften so ohne Druck dem individuellen Bedürfnis nach Schönheit und Einzigartigkeit Ausdruck verleihen.

Was passiert, wenn Frauen mit schweren Erfahrungen im Gepäck sich auf solch ein Projekt einlassen? Wie sehen sie sich? Und wie würden sie gerne gesehen werden? Die Kehler Fotografin Ingrid Vielsack und die Make-Up-Artist Alexandra Döring haben diesen Prozess unterstützt und dokumentiert. Dabei wird erkennbar, wie die beteiligten Frauen miteinander Spaß an der Veränderung und am Neuentdecken ihres Selbstwertgefühls haben. Sie können an vergessene Fähigkeiten anknüpfen und Neues ausprobieren. So ist eine Ausstellung aus Bildern und Texten entstanden, die staunen lässt und Mut macht, das „Ich-Gefühl“ bei sich und anderen zu entdecken und zu stärken.

Die dabei entstandenen Portraits sind für den Zeitraum der Interkulturellen Wochen 2020 in verschiedenen Schaufenstern des Villingener Einzelhandels zu sehen.



VS-VILLINGEN

GEHEN SIE AUF ENTDECKUNGSREISE!

- | | | | | | |
|---|----------|---|-----------|---|-----------|
| Enigma Mode
Obere Straße 22 | 1 | City's Fashion E.K.
Rietstraße 24 | 5 | Bücher-Insel
Nieder Straße 40 | 11 |
| Optik Singer
Obere Straße 17/19 | 2 | Morys Hofbuchhandlung
Rietstraße 23 | 6 | Damascus Restaurant
Niedere Straße 49 | 12 |
| Eine Welt Laden Villingen
Kanzleigasse 28 | 3 | Broghammer Mode Damen
Rietstraße 8 | 7 | Broghammer Mode Damen
Niedere Straße 51 | 13 |
| Juwelier Müller
Rietstraße 35 | 4 | Peter Hahn Moden
Rietstraße 7 | 8 | Broghammer Mode Herren
Niedere Straße 78-84 | 14 |
| | | Wiebelt Lifestyle
Bickenstraße 6 | 9 | Vom Faß
Niedere Straße 72 | 15 |
| | | Johanneskirche
Gerberstraße 11 | 10 | Landratsamt
Am Hoptbühl 2 | 16 |